

inundaciones, Provocan Pérdidas

AGRICULTORES SOLICITAN EL ENGAUZAMIENTO DEL MANTARO

El Comité Pro—Encauzamiento del río Mantaro, ha solicitado recientemente al Ministro de Agricultura, la inmediata ejecución de las obras de defensas del río Mantaro, en vista de las últimas inundaciones con graves pérdidas económicas.

La comunicación, está firmada por Ellas Zenteno Santos, Presidente del Comité y Vidal Palacios, Secretario del mismo.

Ellos hacen ver al Ministro, los serios daños

ocasionados a los pueblos ubicados a ambas márgenes del río, especialmente a la agricultura, cuyo monto económico es bastante elevado.

Por este motivo, solicitan la ejecución de los estudios de factibilidad técnica—económica de la firma alemana LATÍN PROJECT S.A. BASILEA, que se refieren a la defensa de material noble en los sitios más vulnerables, con fines de encauzamiento del río.

En esta misma comunicación, el Comité solicita la inclusión de una partida, en el próximo presupuesto bienal de 1975—76, para el total encauzamiento del río.